

La Tribune / L'HebdO, 7 septembre 2016

ARDON

ON S'AGITE AUTOUR D'HITACHI

Le projet de fermeture de l'antenne du groupe Hitachi à Ardon fait grand bruit : il faut dire que 170 emplois sont en jeu. Les réactions politiques ne se sont donc pas fait attendre, à commencer par celle de Michel Ricoud, qui a écrit au Préfet pour demander une table ronde « *avec tous les acteurs de la vie économique – dont les organisations syndicales – afin qu'Hitachi ne licencie aucun de ses salariés.* » Dans un communiqué en date du 31 août, Jean-Pierre Sueur a déclaré de son côté saisir Michel Sapin et Manuel Valls sur ce dossier, avant de remettre le lendemain, et devant les caméras, un courrier à François Hollande en visite à Orléans. Une initiative qui a agacé – plus qu'elle n'a surpris – l'entourage de plusieurs élus locaux, qui travaillaient alors discrètement à l'élaboration d'un courrier commun qu'ils souhaitaient envoyer au président d'Hitachi au Japon. Si la démarche du sénateur du Loiret, pourtant cosignataire de ce courrier avec Hugues Saury, Olivier Carré et Charles-Éric Lemaigen a donc été diversement appréciée, elle ne remettait pas en cause les deux requêtes principales adressées par les élus au PDG d'Hitachi : « *il lui est demandé de revenir sur cette décision ou, a minima, de tout mettre en œuvre pour que le site d'Ardon*